

明石市立大蔵中学校だより「2020年9月10日(第71号)」

書あり 師あり 友ありて

第74回 大蔵中学校体育大会 見どころのご案内



学校長 平田高之

本年度は、新型コロナウイルス感染症対策ということで、種目を絞り午前中の実施、なおかつ保護者ご観覧も人数制限をさせて頂きました。いよいよ当日まで後2日となりましたが、生徒たちが特に力を入れて練習に取り組んできた見どころをご紹介します。

○吹奏楽部マーチング

運動部と違い、代替のコンクールはなく、市全体の演奏会等も中止となり、3年生は辛い思いをしてきたと思います。限られた練習時間の中ですが、その思いを吹き飛ばして演奏してほしいと願っています。

○1・2年生ソーラン節

全校生徒が一つになって行う演技をしようということで5年前から「全校ソーラン節」として始まったものです。本年度は、昨年度経験した2年生が1年生を引っ張る形で行うことになりました。2年生には、伝統を引き継ごうという気持ちで頑張ってほしいと期待しています。また、1年生は、中学校生活最初の体育大会の思い出としてしっかり踊ってほしいと願っています。



○3年生マスゲーム



昨年度まで、男女別々に2・3年生合同で行ってきましたが、本年度は3年生全員でマスゲームを実施することになりました。1学期からマスゲーム委員が中心となり、振り付けを覚え、朝や放課後に自主的に練習を重ねていました。2学期になると、リーダーを中心に男女仲良く、学級・学年が一体となって取り組んできました。中学校生活の大きな思い出の一つとして踊りますので、是非ご声援をお願いします。第74回生に栄冠は輝く！

～ 教育環境整備について ～

このことについては、今まで「学校だより」で何回か紹介させて頂きましたが、エレベーター設置、トイレの洋式化やバリアフリー化、南校舎外壁工事の他、本校用務員を中心玄関前芝生、掃除道具入れ、生徒用机・椅子の手入れ等を行ってきました。今週に入り、いよいよ特別教室のエアコン設置工事が始まりました。今年はとても厳しい暑さの中、冷風扇や扇風機で我慢して学習してもらいましたが、今後は快適な教室環境で学習できるようになります。

新たに設置される教室は

- 南校舎:図書室・美術室・調理室・被服室・第1理科室・第2理科室・金工室・木工室
- 本館:ワーカルーム3・放送室・第1音楽室(第2音楽室はすでに設置済)・会議室(将来教室転用有)
- 北校舎:ワーカルーム1・2

で、これではほぼすべての教室にエアコンが設置されることになります。残念ながら多目的ホール及びPTA会議室へは設定が叶いませんでしたが、本年度配備して頂いた冷風扇を活用しようと考えています。また、冷風扇は計15台となりましたので、エアコンのない部屋以外に、武道場・体育館等で、体育や部活動での熱中症対策に活用していきます。

なお、本市は、市長が子育て及び教育に力を入れているところであります。今回の中学校及び残りの小学校の特別教室へのエアコン設置の予算は約11億4600万円、本年度より始まった中学校給食無償化は約3億5000万円、さらに、来年度当初より活用できるよう本年度末に一人一台のタブレット端末を配備するための事業には、国のギガスクール構想の補助金も活用、約20億7000万円と、大変大きな予算を教育に充てもらっています。このように大切な税金を使って設置して頂けますので、学習効果がより高まるよう有効活用していかなければと責任を感じております。

= 10月以降の行事変更について =

「令和2年度 明石市立大蔵中学校年間カレンダー(改訂版)」を配布しました

このことについては、新型コロナウイルス感染症対応のための臨時休業が発生したために、6月に一度配布させて頂きました。特に、3年生の授業時数確保が厳しかったために、昨年度の学校アンケートで要望が多かったテスト日程について、当初は1学期末テストを3日間で実施する予定でしたが、2日間で実施せざる負えませんでした。

しかしながら、本校は6月当初より45分7校時設定とし、体育大会・文化発表会の取組時間も大幅に縮減しました。さらに、3年生は、修学旅行を2泊3日から1泊2日に変更、卒業証書授与式も3月10日から3月17日に変更となりました。これにより、6月に想定していたよりも、かなり多くの授業時数を確保できることとなり、今後、気象警報発令が発生した場合の臨時休業も含めて、授業数の確保を図れる目途が立ちました。

そこで、別紙「令和2年度 明石市立大蔵中学校年間カレンダー(改訂版)」にありますように、2学期末テスト及び3学期の学年末テストについては、美術科においてもテストを実施し、9教科を1日3教科・3日間で実施することにいたしました。ただし、3年生の3学期の学年末テストについては、生徒の負担軽減を考え、本年度より9教科ではなく5教科としましたので、1日で実施いたします。

また、生徒の負担軽減も考慮し、2学期末テスト以降2学期終業式までは、50分6校時設定に戻すことにしました。ただし、3者懇談会の時は、懇談会の時間確保のために45分4校時設定とします。

なお、本カレンダーについても9月9日現在での予定ですので、今後、新型コロナウイルス感染症の拡大等により、年度当初にあったような大幅な臨時休業が発生した場合は変更の場合があることもご了承下さい。また、詳細な各月の予定につきましては、各学年単位で発行しております「学年だより」でご確認下さい。